
Area 8 San Diego-Imperial
Area Committee Meeting Minutes

February 15, 2024
Hybrid

7:00 PM – 9:30 PM

Llamado al orden
● Abra con la Oración de la Serenidad, seguida de la Declaración de Unidad.

Registracion – Llamada de asistencia
Asistiendo:
Ausente:
Presentación de los asistentes por primera vez.:  Eric MCD Alterno del Distrito 20; Alena, MCD 
Distrito 5; Joshua H, Coordinador del Comité de Grapevine / La Viña
Reporte Secretario – Minutas dela Asamblea Enero
Las actas tardaron en registrarse y traducirse, pero se hicieron antes de esta ACM y en el sitio 
web.
Se aprobó una moción para aprobar las actas de la ACM de enero de 2024. Alan R. y Rick 
hicieron la moción y segundo.
Reporte Tesorero (Rob)
Las aportaciones de enero fueron de $1.606,99; Los gastos fueron de $5,186.60 para un saldo 
de $1,606.99.
Shawn T fue elegido Tesorero Alterno en la Asamblea. Adrián ha sido agregado como firmante 
alternativo en la cuenta corriente. Rob está disponible para responder preguntas sobre la 
moción pendiente sobre brindar apoyo financiero a los oficiales del Área y coordinadores de 
comités que asisten a PRAASA 2024. Se mando la contribución anual de la OSG, por un total de 
$12.341,23.

Informe del delegado alterno (Adrian)
El Delegado y el Delegado Alterno asistieron a la Reunión del Valle Imperial. 66 años de 
sobriedad El Comité del CCP eligió un coordinador y una mesa directiva. Se necesitan RSG en los 
comités de área.
Los talleres previos a la conferencia programados y el folleto saldrán pronto. Elogió a ACYPAA 
por organizar una excelente convención. El taller sobre cambios en la literatura de AA fue muy 
informativo. Se enteró de que las palabras de los fundadores habían sido modificadas 97 veces. 
Asiste a las reuniones de Delegados Alternos de América del Norte.

Informe del delegado (Richard)
El Delegado asistirá a reuniones con 150 delegados para prepararse para la Conferencia GS. 
Elogió el evento del Distrito 9 y el espíritu mostrado. Se está planificando los cuatro talleres 
previos a la conferencia. Felicitó la calidad y energía de la conferencia ACYPAA. El Delegado 
recomendó la sesión del Libro Grande en Lenguaje Sencillo el martes. Los asistentes están 
limitados a 500 personas. Las inscripciones de PRAASA se cierran el 29 de febrero, pero las 
personas pueden registrarse en el evento. El 6 de abril es la asamblea previa a la conferencia. 
Hay 86 puntos del orden del día. El Delegado enviará la lista de puntos del orden del día y los 
seleccionados para su discusión. También enviará la lista de puntos que estarán en la agenda 
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del GSC y aquellos puntos que no fueron incluidos y por qué. Del 12 al 14 de julio es el Foro 
General Regional. 

Informe dela coordinadora (Carrie) La coordinadora solicitó que los asistentes lleguen 
temprano a los ACM híbridos para ayudar con la instalación. 2 camisetas no recogidas en la 
Asamblea.

Informes del Comité de Enlace de dos minutos  (Nihura)

GSDYPAA – El comité no tiene un coordinador en este momento. (Christine está reemplazando 
temporalmente). Están animando a los jóvenes a convertirse en RSG.
Consejo Coordinador – Jonathan explicó el papel de la Oficina Central y la importancia de los 
vínculos con el Área. Animó a los grupos a tener un Coordinador Intergrupal
Intergrupo del norte del condado – Linda anunció que tendrán una venta de libros hasta 
marzo. La fecha límite para el desayuno tradicional es el 10 de marzo. Se necesitan voluntarios 
para el Desayuno Tradicional, así como voluntarios telefónicos para el domingo y miércoles.
ACYPAA – Christine – Estará apoyando proyectos en Santa Cruz. Las inscripciones a la 
conferencia estatal de ACYPAA fueron 100 más que el total de años anteriores. Se agradeció al 
Área 8 por su apoyo en el proceso de licitación. Por primera vez, se proporcionó cuidado de 
niños y se proporcionó interpretación ampliada de ASL. Los distritos contribuyeron con más de 
$6000 para interpretación de ASL. Asistieron participantes sordos de todo el país. Las 
elecciones del comité se llevarán a cabo el 10 de marzo en Encinitas.
Intergrupo del este del condado – no presente
Enlace nativo americano – no presente
Taller de mujeres hispanas – (Margarita Magdelena) Tiene el informe final para el 8vo Taller de 
Mujeres Hispanas en 2023. Hubo _____ asistentes en total. Asistieron 40 nuevas mujeres. 
Revisó los gastos y aportaciones. Hay un saldo bancario de $2046. El anfitrión del próximo año 
es el Área 6.

Negocios inconclusos
Sesión de compartir 4 áreas (Rodrigo) – El grupo de planificación se está reuniendo y creando 
la agenda. La ubicación será en el Edificio de Administración Tribal en la Reservacion Pala.

Moción PRAASA actualizada (Rob) – Hay una moción pendiente que solicita un gasto no 
presupuestado de $7600 para brindar apoyo parcial a los funcionarios del Área y presidentes de 
comités que asisten a PRAASA este año. Las mociones están actualmente en manos de los RSG, 
quienes las están tomando con su grupo.
Pregunta: ¿Qué pasa si no se gasta todo el dinero? Por lo general, se convierte en parte de la 
despedida de la OSG.
Próximos Eventos
Feb 20th – Libro grande en lenguaje sencillo
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Feb 24th – Capacitación para coordinadores del comité MCD
Marzo 9th – Taller de presupuesto
Marzo 10th – 1er taller preconferencia 
Marzo 16th – Mujeres apadrinando a mujeres
March 21st – 
Abril 6th – Asamblea previa a la conferencia – ubicacion por ser anunciada
Abril 18th – Asamblea de Area
Información sobre los talleres previos a la Conferencia

Cumpleaños: Allen 24 años; Susana 35 años; Rick W 49 años; Nihura, 33 años; Total 108 años.

Entendiendo los conceptos – Carrie compartió en el Concepto 2 El concepto 3 será presentado 
por Richard R. El concepto 4 será presentado por Gary. 

Descanso

Cronograma del presupuesto 2025 (Rob): Rob presentó el cronograma. Hay un taller de 
preparación de presupuesto para los oficiales y coordinadores de comités, quienes pronto 
recibirán sus borradores de formularios de presupuesto. Comuníquese con el Equipo de 
Tesorería para obtener ayuda en la preparación de sus presupuestos.
 
Transición del Área de 501(c)(4) a 501(c)(3).  Shawn T. presentó la moción para que el Área 
pase de 501(c)(4) a 501(c)(3). No había material escrito sobre la moción, por lo que Adrian 
abordó la diferencia entre 501(c)(3) y 501(c)(4).
Shawn hizo una moción para que el Área pase de 501(c)(4) a 501(c)(3). Fue secundada por Gary.
Rob – Propuso enmendar la moción para establecer un comité ad hoc para analizar el proceso y 
el costo. Es probable que se necesite un abogado. Shawn – No aceptó la enmienda.
Discussion:

● Formar un 501(c)(3) es un proceso oportuno y el costo de presentación es de $600.  
● Se necesita más investigación para comprender la intersección de la séptima tradición y 

los impuestos.
● Un estatus sin fines de lucro podría ahorrarle dinero al Área para alquilar espacio para 

eventos, software y algunos equipos de IT.
● El Área no realiza actividades políticas, por lo que no necesita ser un 501(c)(4).

La coordinadora propuso que se forme un comité ad hoc para investigar la transición a 
501(c)(3) y que informe a la JCA en marzo. Se reformuló la moción para que el Área pase de 
501(c)(4) a 501(c)(3). Vote para aprobar. Sí:_____ En oposición: ______
El comité ad hoc está formado por Shawn, Gary y Link.
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Punto fuera de la agenda (Shawn) Shawn propuso que el Área comience a realizar esfuerzos 
para llevar la Asamblea de Servicios Generales a San Diego.
Discussion: 
El Pasado Delegado y otros compartieron que:

● El panel anterior había comenzado a trabajar en 2023 en una solicitud para albergar la 
Asamblea de Servicios Generales en San Diego. El obstáculo fue que el condado de San 
Diego no tiene un lugar lo suficientemente grande para cumplir con los requisitos de la 
OSG: un lugar sombreado con capacidad para más de 65,000 personas. El Delegado 
habló con la OSG y supo que estos son requisitos firmes.

● Se confirmó que el Estadio Snapdragon no es lo suficientemente grande. (40.000+)
● Se sugirió ser coanfitrión con otras áreas del sur de California.

Comité ad hoc formado: Nihura, Shawn, Mike, Adrian, Angelina

Taller MCD/Presidente del Comité ------
Guias de traducción ----------–     

Crear un comité ad hoc para la moción de servicios especiales de la última asamblea - El 
Distrito 19 ha solicitado que se reescriba la moción. Creen que el trasfondo se basa en chismes. 
Tener este lenguaje en la moción es validar este chisme. Rodrigo dijo que no cree que sea 
necesario un comité ad hoc. Se puede resolver cambiando o eliminando el texto en el fondo de 
la moción.

Currículums para servidor web – (John) – El Comité de IT recibió 1 correo electrónico y también 
hay un miembro del comité interesado. La fecha límite para la presentación de currículums es 
en mayo. El Comité de IT está considerando reinventar y reconstruir el sitio web con el servidor 
web actual. Según la Estructura y Directrices, habrá un comité que revisará los currículums. La 
JCA aprobará el nombramiento de un nuevo servidor web.

PRAASA: Cena del viernes – (Richard) Es tradicional que los asistentes del Área 8 cenen juntos 
el viernes por la noche. La sugerencia es comer juntos fuera del lugar, preferiblemente a poca 
distancia. Carrie coordinará la cena y la fotografía del Área.

Informes de dos minutos del comité permanente y del distrito (Nihura) Distrito 2:   (Terra J)  
Hay escasez de oficiales y el distrito está buscando un nuevo MCD. Mientras tanto, Terra está 
proporcionando información a los RSG. Hay 10 grupos con RSG – de 33 grupos. Solicita que 
algunos de los nuevos tesoreros del grupo envíen toda la contribución al Intergrupo NC. 
Necesitan ayuda para comprender el gráfico circular.
Distrito 4: NP (Ray)   no presente
Distrito 6:   (Joey)  Presentó un informe   Los distritos 6, 16 y 19 están patrocinando talleres 
previos a la conferencia. Habrá traducción al español y tacos.
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Distrito 8:  (Richard, reemplazando al MCD) Algunas reuniones no se realizan porque el edificio 
de un veterano no está disponible. El Distrito está apoyando el Taller de Patrocinio de Mujeres. 
Está enviando el MCD a PRAASA.
Distrito 10: NR (Jessica) no presente
Distrito 12:  (Demesis) – Ella va a PRAASA. El Distrito será coanfitrión del taller del 10 de marzo. 
Asunto: Los RSG dicen que sus reuniones contribuyen a los distritos, pero no registran esas 
contribuciones.  
Distrito 14:  (Amber) – Se están asociando con el grupo Harmony para un taller de meditación 
el 4 de mayo; se necesitan voluntarios. Están decidiendo un lugar para el taller previo a la 
conferencia que copatrocinan con el Distrito 4. Están enviando su MCD alterno a PRAASA.
Distrito 16:  (Steven) Han aumentado el número de RSG y han patrocinado la Suite de 
Hospitalidad en la Conferencia ACYPAA. Proporcionarán dinero inicial para la proyección de 
junio de “My Name is Bill W” en el Teatro La Paloma, serán coanfitriones del taller previo a la 
conferencia el 26 de marzo y apoyarán a su MCD para ir a PRAASA.
District 18: (Rodrigo)  El Distrito 18 se reúne cada semana en la segunda y cuarta reunión y 
estudian el manual de servicio. Están trabajando en eventos. El 24 de marzo, organizarán un 
taller previo a la conferencia en español en Vista.
Distrito 20:  (Eric)  Su primera reunion  
Distrito 22:  no presente

Accesibilidades – (Bryan) Necesita voluntarios para los diferentes puestos.
Finanzas– (Link)  ver reporte
Grapevine/La Vina (GVLV) – (Joshua) GVLV fue al Roundup del Valle Imperial.
Boletin – (Suzanne) Están trabajando en el boletín de abril que incluirá artículos sobre PRAASA. 
La fecha límite para la presentación de artículos es el 4 de marzo.
Poliza – (Natalie) Sólo hay 2 personas en el comité por lo que necesitan ayuda. 
San Diego H&I -- (Lauren) Su edificio está siendo renovado, por lo que todas las actividades se 
realizan temporalmente en Zoom. La recogida de literatura sigue siendo presencial.
Traducción – (Lia) Ella es la nueva coordinadora y el comité celebrará su primera reunión. Hay 4 
miembros y necesitamos más. Están trabajando en el flujo de documentos.

La reunión cerró a las 10:10 con la Declaración de Responsabilidad. 


